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• Oferecimentos anuais e pré-rec 
o Alunos propuseram que, devido à falta de horários e conflito de alguns 

horários com o estágio, houvesse média parcial para as disciplinas 
anuais e como pré-recs. Permitindo assim que mesmo com 
reprovações, desde que com nota parcial, os alunos pudessem cursar 
a disciplina seguinte. 

o Prof. Alim informa que não será possível realizar média parcial e que 
oferecimento semestral exige uma grande quantidade de professores. 
 

• Horário das disciplinas 
o Aluno propõe a criação de um forms para que eles possam solicitar o 

oferecimento de disciplinas e que disciplinas semestrais são ruins. 
Também solicitou que disciplina de fim de curso fossem oferecidas a 
noite para não conflitar com o estágio. 

o Prof. Alim disse que mexer no horário é bem difícil, mas que está 
sempre avaliando possibilidade para melhorar os horários e que 
estágio a partir de 30 horas é somente a partir do 9º semestre 
justamente para não ter conflito de horário com estágio. 
 

• MC358 
o Alunos reclamam que a professora sempre falta, que cancela muitas 

aulas e que demora para corrigir a prova. Além disso informaram que 
ela errou uma questão da prova. 

o Prof. Alim só comentou com relação ao prazo de correção de provas 
que deve ser no máximo 45 dias após a aplicação ou até a véspera do 
exame. 
 

• F 128 
o Alunos reclamam que as questões não tem gabarito, disciplina é mal 

planejada, a maior parte da aula é tudo em slide e que o tempo de 
prova é inadequado. 

o Prof. Alim entendeu a situação, porém isso é necessário informar para 
o IFGW. 
 

• MC458 
o Alunos informaram que as turmas são muito diferentes de acordo 

com cada professor. Também pontuaram que a disciplina anterior, 
MC358, não é o suficiente para contemplar tudo o que precisa em 
MC458 caso entre em uma turma em que o professor é exigente. 

o Prof. Alim pontuou que é normal cada professor ter uma visão da 
disciplina e que, estando dentro do conteúdo programático, cada 
professor tem autonomia e liberdade para lecionar da maneira que 
julgar melhor. 



o Os alunos continuaram debatendo sobre, alegando que na turma B, do 
professor João Meidanis, até o momento o tópico de “programação 
dinâmica” não tinha sido abordado e o Prof. Alim reiterou o que havia 
dito, informando que se a ementa está sendo cumprida não há 
necessidade de coordenar as disciplinas para que fluam na mesma 
ordem. 

o Professora Ting se pronunciou dizendo que poderia ser feita uma 
prova única por disciplina, independente da turma. 
 

• MC613 
o Alunos pontuam que EA772 não é o suficiente para que o aluno se 

prepare para MC613, é um salto de conhecimento muito grande de 
uma disciplina para outra. Também ressaltam que o professor 
Rodolfo é muito prestativo e atencioso. 

o Prof. Alim comentou que os laboratórios de lógicos deveriam todos 
ser ministrados na FEEC. 
 

• EE533 
o Alunos reclamam que o professor Fabiano Fruett aplica testes 

aleatoriamente nas aulas e que esses testes valem 50% da nota. Além 
disso, alunos que fazem o teste, mas não respondem a chamada 
perdem 1 ponto na média 

o Prof. Alim informa que irá conversar com o Prof. Fabiano e o professor 
Bruno sugere que seja descontado 20% dos testes para a composição 
da nota. 

• CE838 
o Alunos relatam que o slide da aula é diferente do slide divulgado para 

os alunos e que a correção da prova leva em consideração apenas a 
resposta em um quadrado delimitado da prova, sem considerar 
qualquer parte do raciocínio. Além disso a resolução da prova 
depende de tabelas que não são disponibilizadas no momento da 
aplicação e que nem o PED sabe resolver todas as questões por conta 
das tabelas. 
 

• Estatística (ME323) 
o Alunos reclamam que o professor não está cobrindo a ementa toda. 

Não foi dado Inferência 
o Prof. Alim informa que deve ser tratado diretamente com o IMECC 

 
• Biblioteca 

o Alunos reclamam da falta de infraestrutura da FEEC com relação a 
local de estudos. O “bitolódromo” é um local improvisado com grande 
fluxo de pessoas, o que dificulta a concentração 

o Prof. Bruno informa que a BAE tem interesse em sair da BC e que 
alunos poderão ter um espaço dedicado aos estudos. Afirma também 
que está fazendo contato com uma empresa de arquitetura para 
reformular a estrutura da FEEC e inclusive acabar com o 
“bitolódromo” e criar um espaço específico para estudos 

 


